

## Ecuador espera más de \$ 4.500 millones de inversión extranjera

“Ustedes jóvenes son el futuro de la industria minera con su aporte profesional, científico e investigativo, que generará en el Ecuador desarrollo económico y fuentes de empleo”, afirmó el ministro Javier Córdova, en la conferencia ‘Ecuador Explorando el Futuro’. Córdova informó que hay nuevas empresas mineras extranjeras que generarán compromisos de inversión de más de \$4.500 millones hasta 2021.



## Breves MINEROS



El ministro de Minería, Javier Córdova, se reunió con el nuevo directorio de la Cámara de Minería, donde se trató sobre el desarrollo de la minería industrial en el país. Resaltó la apertura que existe por parte del Gobierno Nacional para escuchar las propuestas de los empresarios y fomentar la buena relación que existe entre la industria y esta Cartera de Estado.



El presidente de la Junta Parroquial de Panantza Dani Marín, miembros de la comunidad, y representantes de la Empresa Exsa, participaron del proceso de diálogo impulsado por el Ministerio de Minería. Ricardo Obando, asesor ministerial, ratificó que es vital fortalecer el medio de vida y productivo del sector, marcando una hoja de ruta para la empresa y los habitantes.



El desarrollo de la sociedad y la actividad minera están vinculados a la generación de conocimiento en ciencia y tecnología, afirmó la viceministra de Minería, Rebeca Illescas, durante la presentación del texto científico ‘GeoLatitud’. Dijo que “la revista es muestra de la importancia de la relación positiva entre la Academia y el sector público”.



### ARCOM REALIZÓ OPERATIVOS PARA EVITAR MINERÍA ILEGAL

Del 4 al 10 de agosto, la Arcom realizó ocho operativos y 53 inspecciones a nivel nacional, con el objetivo de evitar actividades mineras ilegales. Colocó sellos de prohibición en labores mineras del cantón Ponce Enriquez, provincia del Azuay, por no contar con la documentación en regla. Además, suspendió el área Macará, en Loja, por incumplimiento de ley.



### INSPECCIONAN ÁREAS DE INFLUENCIA DE PROYECTO LLURIMAGUA

Geólogos del Inigem en cooperación interinstitucional con Enami EP realizan inspecciones técnicas para establecer un plan de trabajo que informe sobre la factibilidad de construcción de la Unidad Educativa del Milenio en la parroquia García Moreno (Imbabura). El plan de trabajo técnico se desarrollará por fases e incluirá estudios especializados.